

07. Juni 2023

Bericht zur Jahreshauptversammlung von EMG e.V.

Am vergangenen Wochenende fand die Jahreshauptversammlung der EMG in Boppard statt. Das Treffen begann mit dem Bericht des Vorsitzenden Ralf Uhlig. Im Anschluss präsentierte Christian Bösing (Kasse) den Kassenbericht mit einem detaillierten Überblick über die Einnahmen und Ausgaben des Vereins im vergangenen Jahr. Es wurde deutlich, dass der Verein finanziell solide aufgestellt ist und seine Ziele erfolgreich verfolgen kann.

Im Anschluss an den Kassenbericht wurden wichtige personelle Entscheidungen getroffen. Drei Vorstände wurden gewählt, um die Führung des Vereins zu unterstützen. Regina Schelling, Christian Bösing und Stephan Maaß wurden mit großer Zustimmung in ihre Ämter gewählt. Sie bringen eine Vielzahl von Erfahrungen und Ideen mit, um die Entwicklung des Vereins weiter voranzutreiben.



Nach den formalen Angelegenheiten und den Wahlen konnten die Mitglieder den Abend bei einem gemütlichen Abendessen ausklingen lassen. Die Mitglieder hatten die Gelegenheit, sich untereinander auszutauschen, neue Kontakte zu knüpfen und die Gemeinschaft des Vereins zu stärken.

Die EMG startet motiviert und mit neuen Ideen für die kommenden Monate.